

Bericht des Schiedsgerichtsvorsitzenden über die Tätigkeit des Schiedsgerichts in der abgelaufenen Spielzeit

Seit der letzten Versammlung hatte das Schwäbische Schiedsgericht **einen** Streitfall zu entscheiden, in welchem der antragstellende Verein die Rechtmäßigkeit eines Ligabetriebs überprüft haben wollte.

Der Antrag wurde abgelehnt und es wurde festgestellt, dass der Betrieb der in Rede stehenden Liga ordnungsgemäß stattfindet.

Ein weiterer Streitfall – Protest gegen eine Spielleiterentscheidung – ist nach Erstellung der ersten Fassung dieses Berichts eingegangen und derzeit in Bearbeitung.

Bei den mitwirkenden Beisitzern möchte ich mich noch einmal für die gute Zusammenarbeit bedanken.

17.06.2022 (aktualisiert am 19.07.2022)

Michael Reif